

SEAT Schweiz

SEAT senkt die Listenpreise

- Neue Listenpreise ab dem 1. April 2013
- Listenpreise um durchschnittlich 14.5 Prozent gesenkt
- Mehr Transparenz für Kunden

Schznach-Bad, 28. März 2013 – SEAT Schweiz senkt ab dem 1. April 2013 die Listenpreise. Somit gehören die wechselnden Eurobonus-Angebote der Vergangenheit an.

Die neuen attraktiven SEAT Listenpreise wurden modellabhängig gesenkt, durchschnittlich um 14.5 Prozent. Beim SEAT Alhambra sinkt beispielsweise der Listenpreis bis maximal CHF 8'150.- (Alhambra Reference 1.4 TSI 16V 150 PS 6-Gang manuell: bisher CHF 42'050.- / neu CHF 33'900.-). Der SEAT-Bestseller Ibiza wird in der Entry Version (1.2 TSI, 60 PS) bereits ab CHF 12'950 erhältlich sein.

Peter Schmid, Markenchef SEAT ist von der neuen Preisstrategie überzeugt: „SEAT setzt ab dem 1. April 2013 auf eine dauerhafte Preissenkung anstatt auf variierende Euroboni. Damit bieten wir Kunden und Handel grössere Transparenz in der Preiskommunikation und bieten attraktive Fahrzeuge zum attraktiven Preis. Natürlich werden Fahrzeuge, die vor dem 1. April bestellt, jedoch noch nicht ausgeliefert wurden, ebenfalls von der neuen Regelung profitieren.“

Die neuen Preislisten sind ab 1. April 2013 auf www.seat.ch zu finden. Weitere Informationen zu den neuen Listenpreisen werden ebenfalls auf www.seat.ch/wow zu finden sein.

SEAT ist das einzige Unternehmen der Branche in Spanien mit der Fähigkeit zu Design, Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Automobilen. Die Multinationale gehört zum Volkswagen Konzern, hat ihren Unternehmensstandort in Martorell (Barcelona) und exportiert ca. 83% ihrer Fahrzeuge in 77 Länder. SEAT ist Marktführer in Spanien und erwirtschaftete im Jahr 2012 einen Umsatz von über 6 Milliarden Euro, mit einem Absatz von insgesamt 321'000 Einheiten.

Die SEAT Group beschäftigt über 14'000 Mitarbeiter in ihren drei Produktionsstätten in Barcelona – Zona Franca, El Prat de Llobregat und Martorell, in denen unter anderem auch die erfolgreichen Modelle Ibiza und Leon produziert werden. In der Produktionsstätte des Volkswagen Konzerns in Palmela (Portugal) wird der SEAT Alhambra und im Werk Bratislava (Slowakei) der SEAT Mii hergestellt. In dem Werk in Mladá Boleslav (Tschechische Republik) des Volkswagen Konzerns wird der SEAT Toledo produziert.

Das spanische Unternehmen verfügt ebenfalls über ein Technik Zentrum, eine „Wissenszentrale“, in der über 900 Ingenieure daran arbeiten, die Innovation bei der Nummer eins unter den industriellen Investoren in F&E in Spanien voranzutreiben. Im Rahmen ihres Engagement für den Umweltschutz stützt SEAT ihre Tätigkeit auf Nachhaltigkeit, das heisst Reduzierung des CO2-Ausstosses, Energieeffizienz und Wiederverwertung.

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schznach-Bad

Telefon: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, Email: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch



PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / PRESSE / STAMPA / 新闻 / ΠΡΕΣΣΑ

Weitere Informationen: Karin Huber, PR SEAT
Telefon: +41 56 463 98 08 / E-Mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch / www.seatpress.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad
Telefon: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, Email: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch

ENJOYNEERING